
VERBALE N. 14/2019-2020 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI DELL'I.C. CREMONACINQUE 
 

18 giugno 2020 
 

 

Il giorno 18 giugno 2020 si riunisce in modalità sincrona a distanza il Collegio dei docenti 

dell’I.C. Cremona Cinque per discutere il seguente o.d.g. 

 

1. approvazione verbale seduta precedente (collegio asincrono 3 giugno 2020); 

2. relazioni finali FF.SS (che saranno pubblicate in area riservata); 

3. uniformazione DAD in previsione di settembre. 

4. curricolo verticale: ripresa delle attività previste; 

5. rendicontazione Sociale; 

6. FIS; 

7. bonus merito docenti; 

8. proposta di calendario d'Istituto; 

9. distribuzione devices studenti fragili e altri richiedenti; 

10. organici 2020-2021: impostazione; 

11. bambini disabili ai piani; 

12. comunicazioni del D.S.; 

13. varie e d eventuali. 

 

Presiede il Dirigente Scolastico Prof. Francesco Camattini 

 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente (collegio asincrono 3 giugno) 

 

Il verbale definitivo è stato pubblicato sul sito dell’Istituto. 

 

DELIBERA N.31/2019-20: Il Collegio dei Docenti dell’I.C. Cremona 

Cinque approva all’unanimità il verbale del Collegio Docenti 

asincrono avvenuto in data 3 giugno 2020 

 
2. Relazioni finali FF.SS (che saranno pubblicate in area riservata); 

 

Sul sito dell’I.C. sono state pubblicate per la lettura le relazioni finali delle FF.SS. inclusione, intercultura, 

curricolo verticale e dell’animatore digitale. 

 

3. Uniformazione DAD in previsione di settembre. 

Come comunicato nella circolare 001.1978 del 26-05-2020, nel caso in cui si dovesse ricorrere 

nuovamente alla DAD, sarà necessario uniformare gli strumenti utilizzati all’interno dell’I.C. 

Sarà esteso a tutte le classi l’uso di Google Classroom e attivata una formazione specifica per 

tutti i docenti. Nel mese di settembre l’animatore digitale ed il team digitale predisporranno 

un calendario apposito. Potranno partecipare anche i docenti già formati precedentemente. 

Una progettazione specifica verrà pensata per le scuole infanzia e per le classi prime di scuola 

primaria. 

 

4. Curricolo verticale: ripresa delle attività previste; 
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5. Rendicontazione Sociale 

 

Rispetto ai punti 4 e 5, la collaboratrice del DS Marcella Maffezzoni comunica che il percorso 

sul Curricolo verticale per competenze iniziato nel mese di febbraio 2020, poi sospeso, 

riprenderà il prossimo anno con le stesse modalità avviate. 

Sarà chiesta nuovamente la supervisione dell’esperta Angela Malandri con la quale il gruppo 

delle facilitatrici aveva svolto un primo incontro molto positivo. 

Si partirà dall’analisi di alcuni progetti per individuare le competenze all’interno di attività che 

già svolgiamo. La costruzione del Curricolo partirà, quindi, recuperando  tutte quelle attività 

didattiche che già ogni docente svolge lavorando in ottica di competenza. 

Particolare attenzione dovrà avvenire nella stesura dei progetti per i quali dovrà essere 

prevista una parte valutativa (rubrica valutativa, autovalutazione, gradimento). 

Valutare i progetti significa avere un feedback sull’azione didattica per verificare il 

raggiungimento degli obiettivi di miglioramento su cui agisce il progetto. 

Maffezzoni comunica, inoltre, che a dicembre, con la collaborazione di Serena Riviera membro 

del NIV, è stata compilata la prima Rendicontazione Sociale dell’I.C. su un’apposita 

piattaforma. La rendicontazione sociale prevede, però, una restituzione rivolta agli 

stakeholder della scuola sui miglioramenti e sui traguardi raggiunti dalla scuola in riferimento 

agli obiettivi prefissati.. 

Quest anno non è stato possibile svolgere nulla, ma nei prossimi anni sarà un’azione richiesta. 

Ogni progetto inserito nel PTOF dovrà, quindi, essere pensato in ottica di Rendicontazione 

Sociale in modo che sia possibile avere indicatori misurabili che indichino l’efficacia del 

progetto rispetto agli obiettivi stabiliti. 

 

 

6. FIS; 

 

Il D.S. chiede a roberta Bernardoni di mostrare la tabella e il form predisposti per la 

rendicontazione del FIS. 

Il Dirigente ricorda che le ore svolte non esauriranno il fondo essendosi interrotte le attività in 

presenza a febbraio. 

Comunica di aver avviato un confronto con le RSU per valutare l’utilizzo dell’avanzo.  

Il DS propone il potenziamento di alcune figure  che durante la DAD hanno aumentato in 

maniera significativa il carico di lavoro. 

La RSU Anna Santini comunica che una proposta potrebbe essere l’utilizzo dell’avanzo per 

svolgere a settembre attività didattiche aggiuntive per il recupero e il consolidamento. 

Verrà preparata una proposta da discutere. 

 

7. Bonus merito docenti; 

 

Anche per il bonus merito docenti, Roberta Bernardoni ha predisposto un form già pubblicato 

sul sito dell’I.C. 

Bernardoni invita i docenti a leggere con attenzione il regolamento per l’attribuzione del 

merito. 
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Giuseppina Lombardo chiede se il merito può essere assegnato anche a personale precario 

considerando ingiusta l’esclusione del personale a tempo determinato che è ugualmente 

coinvolto in progetti e attività meritevoli. 

Il D.S. concorda sulle motivazioni di Lombardo e promette di verificare la normativa in merito. 

 

8. Proposta di calendario di Istituto; 

 

Il collaboratore del DS, Sergio Pillitteri, mostra la proposta di calendario scolastico 2020/2021.  

Il calendario sarà condiviso e concordato con gli altri Istituti Comprensivi e successivamente 

sottoposto all’approvazione del consiglio d’Istituto. 

 

 

9. Distribuzione devices studenti fragili e altri richiedenti; 

 

Sergio Pillitteri riepiloga il  numero di device consegnati alle famiglie a sostegno della DAD e 

sottopone al parere del collegio l’opportunità o meno di chiederne la restituzione nel mese di 

luglio. Il DS invita i docenti ad esprimere un parere considerando l’eventuale necessità dei 

device per i compiti estivi. 

La maggioranza dei docenti ritiene che sia meglio chiedere la restituzione. 

 

10. Organici 2020-2021: impostazione; 

 

Il DS comunica che l’organico della primaria sarà costituito da 23 docenti per 11 sezioni, un 

docente, quindi, sarà utilizzato per potenziare l’organico di alcune scuole in presenza di 

situazioni critiche. Si svolgerà un incontro con le coordinatrici infanzia il 22 giugno. 

Per la scuola primaria sono stati assegnati 73 posti a fronte dei 77 richiesti; confermati, 

invece, i 3 docenti specialisti di inglese. 

E’ stata chiesta all’UST un’integrazione di organico considerando la complessità del nostro 

I.C. 

Sergio Pillitteri comunica che nell’organico di diritto sono stati aggiunti 6 docenti di sostegno 

in più, ciò  permetterà di coprire tempestivamente questi posti. 

 

 

11. Bambini disabili ai piani; 

 

Il D.S. ricorda che i bambini con disabilità motoria dovranno essere collocati in aule al piano 

terreno, l’analisi dei casi è già stata fatta ad inizio a.s., invita i docenti a monitorare le situazioni 

dei nuovi ingressi. 

 

12. Comunicazioni del D.S. 

 

In merito alla richiesta, poi revocata, di fruizione delle ferie fino al 23 agosto, il Dirigente 

Scolastico comunica di aver ricevuto una comunicazione dai sindacati in cui si riteneva la 

disposizione lesiva dei diritti dei lavoratori. 

Pur ammettendo di conoscere l’articolo del CCNL indicato, lo scopo della richiesta era di poter 

affrontare in modo adeguato la riapertura dell’anno scolastico in questa situazione 
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emergenziale e senza aver ricevuto, ad oggi, disposizioni chiare in merito all’organizzazione e 

alle norme di sicurezza da garantire. 

Il DS esprime un po’ di amarezza per la comunicazione dei sindacati, sollecitati dai docenti, 

che non ha lasciato spazio ad un confronto su quali potessero essere le esigenze della scuola 

in un momento tanto delicato. 

 

 

13. Varie e d eventuali. 

 

Viene data parola alla docente Romina Maffezzoni della scuola infanzia di Stagno Lombardo. 

I bambini anticipatari iscritti alla scuola infanzia di Stagno Lombardo per l’a.s. 2020-2021 sono 

3, un numero esiguo che potrebbe permettere l’inserimento dei bambini a settembre anziché 

gennaio come stabilito dal regolamento. 

L’inserimento a settembre consentirebbe di accogliere i bambini con i genitori nel giardino 

della scuola rendendo più facile il rispetto delle misure preventive sanitarie. 

Le docenti chiedono pertanto una deroga al regolamento per l’a.s. 2020-2021.  

 

DELIBERA N.31/2019-20: Il Collegio dei Docenti dell’I.C. Cremona 

Cinque approva a maggioranza (3 astenuti) l’inserimento a 

settembre 2020 di tre alunni anticipatari nella scuola infanzia di 

Stagno Lombardo. 

 

 

 
 

 

Il presente verbale viene redatto in data 26 giugno 2020 

Il D.S. Francesco Camattini 

La docente verbalizzante Marcella Maffezzoni 
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